



Quand des vulgarisateurs et vulgarisatrices scientifiques se retrouvent à vivre ensemble, impossible d'éviter les débats passionnés.

Chaque vidéo met en scène « Le Vortex », une colocation partagée par quatre vidéastes issus de champs disciplinaires différents (biologie, archéologie, histoire technologies, pensée critique.) et au sein de laquelle chaque sujet est prétexte à une collaboration entre les vidéastes, permettant d'expliquer toute question de façon transdisciplinaire. Chaque épisode dure de 6 à 8 minutes et réunit au moins deux vulgarisateurs spécialisés dans des disciplines différentes, permettant d'apporter des informations complémentaires pour mieux comprendre une problématique donnée.